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平成２１年度第２回芦屋市地域密着型サービス運営委員会 会議録 
 
日  時 平成２１年１１月１８日（水） １５時００分 ～１６時３０分  
会  場 消防庁舎３階 多目的室 
出 席 者 委 員 長 長田 貴 

委  員 宮崎 睦雄 
     竹田 千里 
     羽田 稔郎 
     川島 知榮子  
     小林 正美 
     高橋 順子 
     加納 多惠子 
     塩川 吉美 
     安宅 桂子 
事 務 局 高年福祉課主幹     寺本 慎児 
     高年福祉課課長補佐  木野 隆 
      高年福祉課主査     細井 洋海 
     高年福祉課主査    山田 弥生 
     高年福祉課主事    明石 典子 

会議の公表  
   ■ 公 開       □ 非公開       □ 部分公開 
 
＜非公開・部分公開とした場合の理由＞ 
 
 
 
 

傍聴者数        ３人 
 

１ 議 題 

地域密着型サービス状況報告について 

(1)平成２１年度芦屋市地域密着型サービス業者の進捗状況について 

 

 事業者Ａより報告 

（潮見圏域で小規模多機能型居宅介護，認知症対応型共同生活介護，地域密着型特定施設

入居者生活介護を建設予定） 

 

（宮崎委員） 

芦屋市内に既に同様の規模の施設がありますが，土地面積や容積も同じようなもの

ですか。 

 

（事業者Ａ） 

   わかりません。近日中に施設を見学させていただこうと考えています。 

 

（長田委員長） 

  関係機関とのやりとりの中で問題になっているような事柄はありますか。 

 

（事業者Ａ） 

   いまのところ特にはありません。芦屋市と充分に協議を行いながら進めていくよう
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にと言われています。 

 

（羽田委員） 

  ヒアリングの際に説明をいただいた内容から大きく変更した点などはありますか。 

 

（事業者Ａ） 

   変更点につきましては，現時点では特にはありません。 

 

（長田委員長） 

   これから地域密着型サービスをおこなっていくビジョンをお聞かせ下さい。 

 

（事業者Ａ） 

   芦屋市でも高齢者世帯や独居世帯の方が多いと感じます。介護を受ける機会を逃し 

てしまっている方が多くみられるように思いますので，そういった方々を少しでも受 

け入れられるようにしたい。医療面と介護面の両方からサポートできる施設にしたい 

と考えています。 

 

（安宅委員） 

認知症の方は，見学をされても嫌がられたりする方も多いので利用するまでが非常

に困難ですが，スタッフの方々の対応がスムーズに利用できるポイントになります。

認知症ケアに詳しいスタッフを配置される予定はありますか。 

 

（事業者Ａ） 

   スタッフについてはこれから検討していくことになりますが，グループホームは特

に最初の印象が大切だと考えていますので，できるだけ配慮したスタッフを揃えてい

きたいと考えています。 

 

（長田委員長） 

   具体的な対応スタッフの予定はいかがですか。 

 

（事業所Ａ） 

   具体的な人選についてはこれからになりますが，開設を来年度中期以降と考えてい

ますので余裕を持って参加をしていただける方を選んでいきたいと考えています。 

 

（竹田委員） 

現在，立ち上げに関わっておられるスタッフの方々は介護職の方でしょうか。 

 

（事業者Ａ） 

   １人が看護職員で週に１，２回程度デイサービスに入っています。１人は検査技師

の資格を有しており，現場では介護請求や医療保険請求の事務を担当しています。 

 

（竹田委員） 

開設に向けて進めていくにあたって，現場でどのようなケアをしていきたいのか，

考えを持って中心となって動けるスタッフが早い時期から必要だと思います。 
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（事業者Ａ） 

   その通りだと思います。出来るだけ早く探していきたいと思います。 

 

（小林委員） 

使い勝手の良い施設を作っていかなければならない。その為には，設計から現場の

スタッフが参加していかなければならないと思います。経験者を入れた方がいいと思

います。これまでに試行錯誤してきた経験のある方は何らかの経験を沢山お持ちです

から，設計から関わっていただきその経験を生かすべきではないでしょうか。 

 

（事業者Ａ） 

   経験者の方からも意見をいただこうと考えています。 

 

（その他委員からの意見） 

・職員の定着率が問題になると思いますので，職員のケアにも充分に配慮してくだ

さい。 

・最近では有料老人ホームでも医療依存度の高い方の受入れが出来ることをアピー

ルされる施設も出てきていますが，出来るだけ医療依存度の高い方を受け入れて

いただけるようお願いします。 

・ ターミナルケアをおこなうにあたって，医療と介護の結びつきは非常に大切な

ところなので，充分に配慮していただきたい。 

 

 

 事業者Ｂより報告 

（山手圏域で認知症対応型共同生活介護を建設予定） 

 

（宮崎委員） 

何坪くらいの土地ですか。駐車場の確保はどうされるのですか。 

 

（事業者Ｂ） 

   １９６坪になります。沢山の駐車場は確保できません。職員の通勤についても今後 

  充分に検討したいと考えています。 

 

（その他委員からの意見） 

・ 近隣住民への説明については充分におこなってください。 

・ 施設内も，近隣の方が利用し易いようにしてください。 

 

(2)平成２２年度芦屋市地域密着型サービス事業者公募について 

     事務局から報告 

 

 (3)地域介護・福祉空間整備交付金及び地域介護・福祉空間推進交付金について 

兵庫県地域介護拠点整備費補助金交付要綱について  

     事務局から報告  
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２ その他 

 事務局から報告 

 

（長田委員長） 

   本日の会議は閉会いたします。 

 

                                以 上 


